

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 10. Dezember 2024

Friedhof Mühlheim | Begradigung von fünf Grabsteinen von Gräbern der Opfer von Krieg und Gewaltherrschaft

Auf dem Friedhof Mühlheim wurden fünf extrem schief stehende Kriegsgräber begradigt, wofür das Regierungspräsidium Darmstadt die Kosten in Höhe von 1.767,75 € übernommen hat. Für die Instandsetzung und die Erstattung der Kosten hat sich Frank Knecht, Sachgebietsleitung der Liegenschaftsverwaltung Mühlheim, mit seinem Friedhofs-Team maßgeblich eingesetzt.

„Ich danke allen beteiligten Kolleginnen und Kollegen für die wertvolle Arbeit! Mit ihrem Einsatz und der kontinuierlichen Bemühung um Fördergelder leisten sie einen wichtigen Beitrag gegen das Vergessen“, so Rathauschef Dr. Alexander Krey.